
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2年 4月 1日発行 NO.2303 第 2456例会  会長 小川 佐内  幹事 齋藤 逸朗  会報委員長 杉森 幹男 

幹事報告 

理事会報告 

 

 点   鐘   会 長  小川佐内 

 ソ ン グ   「それでこそロータリー」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  小川佐内 

 幹 事 報 告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  本日のお客様 

   国際ロータリー第 2790地区パストガバナー 

杉木禧夫様（茂原ＲＣ）   

   第 8グループガバナー補佐 

大塚榮一様（八日市場ＲＣ） 

  各委員会報告 

  卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。今日はクリスマスイブ、いよ

いよ 2020 年最後の例会となりました。通常ですと

今夜クリスマス夜間移動例会の予定でしたが、新型

コロナの第 2波第 3波の感染拡大により飲酒を伴う

会合は当面中止せざるを得ない状況にありますので、

ご理解を頂きます様お願い申し上げます。さて本日

はお忙しい中、パストガバナーの杉木禧夫様にお越

しいただいております。また、第 8グループガバナ

ー補佐で、八日市場ロータリークラブの大塚様にも

お越しいただきました。杉木様には 2790 地区の現

状につきまして後程卓話をお願い申し上げます。 

続いて臨時理事会が開催されましたのでご報告申し

上げます。 

11 月理事会にて承認されたパソコン購入につきま

して、オレンジパソコン様よりアドバイスを頂きノ

ートパソコンを購入いたしましたのでお知らせいた

します。 

 

 

臨時理事会 

日時：令和 2年 12月 24日（木） 午前 11：00～ 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

第 1号議案. ３月１８日奉仕プロジェクトについて 

      開催を中止とします。 

第 2号議案．新年１月７日新年会について 

      理事会のみ開催 例会開催について

は、本日会員にお諮りする。 

第 3号議案．その他 

      12/10・12/23をもって上期会費が完

納されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（令和２年１２月２４日） 

会長挨拶 



 

 

 

卓話 

○例会のお知らせ 

・多古ＲＣ 

○ガバナー事務所より 

・グループ再編成に関するご意見お伺い 

・補助金管理の説明会開催のご案内 

・2020学年度 R米山記念奨学生及びカウンセラー

新年懇談会中止のお知らせ 

・2020学年度 R米山記念奨学生及びカウンセラー

オンライン新年懇談会のご案内 

・三委員会合同セミナー報告書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ただいまご紹介いただきました、

杉木禧夫といいます。所属は茂原ロータリークラブ

で、皆様と同じ第７グループに属しております。 

ただいま会長の方からもご紹介いただきましたが、

2005年にガバナーを拝命させていただきまして、そ

の間皆様のお力を借りまして、おかげさまでなんと

か自分の役をできたと思っております。今後ともよ

ろしくご指導の程お願いいたします。 

さて、久しぶりに成田空港南ロータリークラブにお

邪魔させていただきました。川島さんをはじめ、昔

から顔馴染みの方達が多く、今回も小川会長から卓

話の依頼を受けました。去る 11 月 9 日に茂原にて

会長幹事会が行われまして、その席で私に地区の再

編問題、そしてガバナー補佐の性質問題、これらが

今地区で大変混乱をきたしている状況で、これにつ

いて話をしてくださいと依頼を受けまして、会長幹

事会の席に参上いたしました。その席で、小川会長

から「うちのクラブでも是非話をしてください」と

の依頼を受けまして、大変光栄なことでございまし

てお引き受けいたしました。皆様のご期待に添える

ような話が果たしてできるかどうか自信はありませ

んが、現在地区で混乱している問題の件については、

十分、出来る限りお伝えしたいと思っております。 

ご承知の通り、漆原ガバナー年度、そして次年度の

梶原ガバナーエレクトは、来たる 2021 年 7 月より

新しく地区内グループの編成替えをしたい、そして

ガバナー補佐の選出方法については、梶原ガバナー

エレクト自身が自ら行いたい、このようなことを話

しております。これらについて、今までの 20年間に

及ぶガバナー補佐の性質については、ご承知の通り

輪番制で行われておりまして、あるいはこのグルー

プ編成についても、約 20 年間同じような形で現在

まで至っているわけでありまして、特段の大きな問

題を各クラブから提示しているわけではございませ

ん。20年間平穏に皆さんが親睦を高め、交流をして

いるということでございまして、地区の方である意

味で言うと独断にクラブの要望を聞いたわけではご

ざいません。ある一部の人が、こうしたらいいじゃ

ないかということで、この編成替え、そしてまたガ

バナー補佐の性質について行うということでござい

ます。これらについては、当然ながら渦中のクラブ・

関係するクラブについては、当然異論も出てくるか

と思います。しかしながら、その異論が出るだろう

と想像はしておるかと思いますが、その異論が出る

だろうというクラブに対しまして、事前に事情の聴

取、そしてまたクラブの考え方、それらも全く聴取

をしないで上から目線で行おうとした、これが実態

でございます。このことが各クラブ・関係のクラブ

には大変問題とするところでございまして、第 4グ

ループ 6クラブが、ちょっと待ってくださいという

ようなことで話が出てきたということでございます。

現況を申しますとご承知の通り皆さんご存じかと思

いますが、14 グループの現況は 82 クラブで構成さ

れておりまして、グループ内のクラブ数を検証いた

しますと、多いところでは現在、皆様方と同じ第 7

グループ 8クラブが、グループ内の構成で最も多く

なっております。少ないところは、今日もお忙しい

ところいらっしゃっていただいておりますが、大塚

さんの所属する第 8・第 9 グループが、失礼ながら

4 クラブずつでございまして、これらを考えますと

1 グループ 8 クラブ・9 クラブと平準化をするとい

うことについては、私自身も何ら異論を唱えること

ではなく、むしろそれも望ましいのかなと思ってお

ります。今回の再編にあたりまして地区戦略委員会

が申しているのは、10グループ、そして 1グループ

あたり 7 クラブ・8 クラブ前後で構成をしたいとい

うことを現在話しているわけでございます。このこ

とだけを検討いたしますと、一見妥当であると私自

身も思います。しかしながら先ほどお話しした通り

この度の新グループ分けは、クラブによっては 9グ



 

 

 

ループから大幅に入れ替え移動が生じることになり

ます。第 7グループ以外は、全て何らかの形で異動

するわけです。幸いにしてといいますか、うちの第

7 グループはそのままの状態で新しく異動すること

になります。異動の関係の当事者クラブは、当然な

がら賛否両論が生まれてくるわけであります。これ

らのクラブにどのように納得していただくか、十分

な配慮が当然必要になってくるかと思います。 

～お詫び～ 

以下、杉木ＰＧの卓話内容について、掲載すること

についての許可を受けておりませんので、クラブ広

報委員会委員長の責任で記載しませんでした。 

 

 

土屋俊夫君・冨 一美君・内田裕雄君・小林定雄君 

行木英夫君・市原豊彦君・伊藤元雄君・小川佐内君 

倉石昌治君 

 …杉木パストガバナー、卓話ありがとうございま

した。 

杉木禧夫様よりいただきました。 

本日計  19,000円 

累 計  286,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

12月 24日 28 16 25 64.00 

 


